

## PARA LIBERACIÓN INMEDIATA

Contacto: Michelle Goyke PKF O'Connor Davies 914-341-7615

mgoyke@pkfod.com

## PKF O'Connor Davies da la bienvenida a SuárezBaldomero, P.A.

La firma suma amplia experiencia a la práctica de servicios internacionales.

Nueva York, NY (05 de enero de 2024) – PKF O'Connor Davies, una de las prácticas de contabilidad, impuestos y asesoría más grandes del país, anunció hoy la incorporación de SuárezBaldomero, P.A., a partir del 1 de enero de 2024. Establecida en 2011, SuárezBaldomero, P.A., es una firma de impuestos, contabilidad y asesoría con amplia experiencia en cumplimiento tributario federal, estatal y local, representación de auditoría y consultoría comercial para clientes nacionales e internacionales. Belarmino A. Suárez, accionista de SuárezBaldomero, P.A. y todos los empleados de la firma se unen al personal de PKF O'Connor Davies y permanecen en su oficina actual ubicada en Little Falls, Nueva Jersey.

"Con más de una década de experiencia trabajando con empresas receptivas y diversos asuntos relacionados con impuestos, SuárezBaldomero, P.A. es una valiosa adición a nuestra práctica de Servicios Internacionales," dijo Kevin J. Keane, presidente ejecutivo de PKF O'Connor Davies. "Doy la bienvenida al equipo de especialistas de la firma ya que, juntos, ampliamos nuestra base de clientes y mejoramos nuestro liderazgo global."

Los clientes de SuárezBaldomero, P.A. se encuentran en varios países, incluidos, entre otros, España, México, Argentina, Perú, Chile, Venezuela y el Reino Unido. La firma se especializa en ayudar a las empresas extranjeras a estructurar su presencia en los EE. UU. de una manera efectiva y eficiente mientras las navega a través del sistema fiscal federal, estatal y local. Los clientes internacionales de SuárezBaldomero se han beneficiado del enfoque práctico y personal de su equipo para abordar asuntos fiscales complejos, la planificación y formación del nuevo negocio y el cumplimiento de informes financieros y extranjeros. Además, la firma brinda servicios relacionados con la contabilidad y el asesoramiento, que incluyen apoyo en litigios, contabilidad forense, gestión del flujo de efectivo, valoración de empresas, fusiones y adquisiciones, cumplimiento de impuestos sobre las ventas y el uso en varios estados, estudios de Nexus y revisiones de diligencia debida.

"Hoy comienza un nuevo capítulo en la historia de nuestra firma, ya que nos da la bienvenida uno de los nombres más respetados en el campo de la contabilidad global", dijo Belarmino A. Suárez, accionista de SuárezBaldomero, P.A. "Ahora, nuestra familia de clientes en todo el mundo y nuestro equipo tendrán acceso al apoyo, la experiencia y los recursos no solo de PKF O'Connor Davies, sino también de la gran red de PKF International. Espero ansiosamente nuestro trabajo juntos."

## Acerca de PKF O'Connor Davies

PKF O'Connor Davies es una firma de contabilidad, impuestos y asesoría de primer nivel con una larga historia de servicio a clientes nacionales e internacionales. "Conozca el mayor valor" habla de la confianza y la orientación que nuestros clientes obtienen cuando trabajan con nosotros. Refuerza nuestro compromiso de ofrecer los más altos niveles de valor, experiencia y servicio en todo lo que hacemos. Nuestros clientes conocen mayores conexiones, conocen mayores conocimientos y conocen mayor valor. "PKF O'Connor Davies" es la marca bajo la cual PKF O'Connor Davies LLP y PKF O'Connor Davies Advisory LLC, entidades de propiedad independiente, prestan servicios profesionales en una estructura de práctica alternativa de acuerdo con las normas profesionales aplicables. PKF O'Connor Davies LLP es una firma de contadores públicos con licencia que brinda servicios de certificación y PKF O'Connor Davies Advisory LLC y sus entidades subsidiarias brindan servicios de impuestos y asesoramiento.

Para obtener más información, visite <u>pkfod.com</u>, y síganos en <u>LinkedIn</u> y <u>X (anteriormente Twitter)</u>.